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XVI LEGISLATURA 

 

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Servizi sociali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 109 DEL 17/07/2024  

 

PADOVANI Andrea (Presidente) (Presente) 

MALACRINO' Antonino (Vicepresidente) (Presente) 

CHATRIAN Albert (Segretario) (Presente) 

BACCEGA Mauro  (Presente) 

BARMASSE Roberto   (Presente) 

MANFRIN Andrea  (Presente) 

SAMMARITANI Paolo  (Presente) 

 

 Partecipano la Consigliera Chiara MINELLI e i Consiglieri LAVY, MARQUIS, 

LAVEVAZ, DI MARCO, RESTANO, BRUNOD e PERRON. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della struttura Affari legislativi, studi e 

documentazione. Funge da Segretaria Monica DIURNO. 

 

La riunione è aperta alle ore 09.00, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2)  Audizioni in merito al disegno di legge n.149, recante: "Interventi regionali a sostegno 

dell’organizzazione e svolgimento delle competizioni dell’Unione ciclistica internazionale 

(UCI) Mountain bike World Series assegnate alla località di La Thuile e delle relative 

iniziative promozionali": 

• ore 9.00: Presidente Società Pila Bike Planet e Presidente Società Velo Club Courmayeur 

Mont Blanc; 

• ore 9.30: Presidente del Comitato regionale Valle d'Aosta della Federazione ciclistica 

italiana. 

 

Proponente la Giunta regionale (Assessore al Turismo Sport e Commercio) 

 

3) Disegno di legge n. 149, presentato in data 25 giugno 2024, concernente: "Interventi 

regionali a sostegno dell’organizzazione e svolgimento delle competizioni dell’Unione 

ciclistica internazionale (UCI) Mountain bike World Series assegnate alla località di La 

Thuile e delle relative iniziative promozionali". RELATORE: Consigliere MALACRINO' 

(Espressione del parere) 

*** 
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4) ore 10.00: Audizione dell'Assessore ai beni e attività culturali, sistema educativo e 

politiche per le relazioni intergenerazionali, Jean-Pierre GUICHARDAZ, in merito alla 

proposta di legge n. 148, presentata in data 20 giugno 2024, concernente: "Disposizioni 

urgenti per garantire il regolare avvio dell'anno scolastico 2024/25.". 

 

*** 

 

5) ore 10.45: Audizione di una delegazione di insegnanti della Scuola dell'infanzia della 

Regione in merito alla proposta di un sistema integrato 0-6 in Valle d'Aosta. 

*     *     * 

Il Presidente PADOVANI, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta per la 

trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 4805 in data 12 

luglio 2024. 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE.  

 

Il Presidente PADOVANI riferisce di non avere comunicazioni da fare. 

 

AUDIZIONI IN MERITO AL DISEGNO DI LEGGE N.149, RECANTE: 

"INTERVENTI REGIONALI A SOSTEGNO DELL’ORGANIZZAZIONE E 

SVOLGIMENTO DELLE COMPETIZIONI DELL’UNIONE CICLISTICA 

INTERNAZIONALE (UCI) MOUNTAIN BIKE WORLD SERIES ASSEGNATE ALLA 

LOCALITÀ DI LA THUILE E DELLE RELATIVE INIZIATIVE PROMOZIONALI": 

 

• Presidente Società Pila Bike Planet e Presidente Società Velo Club Courmayeur Mont 

Blanc. 

 

 Alle ore 9.10 la Sig.ra Sonia DE MONTIS, Referente della Società Velo Club 

Courmayeur, e il Sig. Felice PICCOLO, Presidente della Società Pila Bike Planet, prendono 

parte alla riunione. 

 Si procede alla registrazione degli interventi. 

 

Il Presidente PADOVANI introduce l'argomento e invita gli auditi ad esprimere le 

proprie considerazioni in merito al disegno di legge in oggetto. 

 

La Sig.ra DE MONTIS, nel condividere l'articolato in questione nelle sue finalità 

generali, avanza alcune considerazioni in merito allo stesso, in particolare, all'articolo 3, 

comma 1, lettera b), che prevede - tra le iniziative agevolabili - il sostenimento delle spese di 

iscrizione alla Federazione ciclistica italiana.  

Reputa che i contributi previsti dal disegno di legge in esame dovrebbero estesi anche 

ad iniziative di altre discipline sportive. 
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Il Sig. PICCOLO condivide pienamente l'articolato in oggetto nelle sue finalità 

generali. 

Auspica che quanto previsto dal provvedimento legislativo in questione possa essere 

considerato per altri futuri eventi sportivi in considerazione del relativo indotto positivo che 

apportano alla nostra Regione. 

 

 Segue un dibattito, nel corso del quale alle ore 9.18 il Consigliere MANFRIN prende 

parte alla riunione. 

 

*** 

 Alle ore 9.35 il Sig. PICCOLO e la Sig.ra DE MONTIS lasciano la sala di riunione. La 

Consigliera MINELLI e la Sig.ra Francesca PELLIZZER, Presidente del Comitato regionale 

della Federazione Ciclistica italiana, prendono parte alla riunione. 

*** 

 

• Presidente del Comitato regionale Valle d'Aosta della Federazione ciclistica 

italiana. 

 

Il Presidente PADOVANI introduce l'argomento e invita la sig. ra Pellizzer ad 

esprimere le proprie considerazioni in merito al disegno di legge in esame. 

 

La Sig.ra PELLIZZER condivide l'articolato nel suo contenuto generale. 

Ritiene che sarebbe opportuno ampliare analoghi contributi previsti dal provvedimento 

legislativo in discussione ad altre manifestazioni simili a quella che viene finanziata dallo 

stesso. 

 

 Segue un breve dibattito. 

 

*** 

 Alle ore 9.42 la Sig.ra PELLIZZER lascia la sala di riunione. 

*** 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 149, PRESENTATO DALLA GIUNTA REGIONALE 

IN DATA 25 GIUGNO 2024, CONCERNENTE: "INTERVENTI REGIONALI A 

SOSTEGNO DELL’ORGANIZZAZIONE E SVOLGIMENTO DELLE 

COMPETIZIONI DELL’UNIONE CICLISTICA INTERNAZIONALE (UCI) 

MOUNTAIN BIKE WORLD SERIES ASSEGNATE ALLA LOCALITÀ DI LA 

THUILE E DELLE RELATIVE INIZIATIVE PROMOZIONALI". RELATORE: 

CONSIGLIERE MALACRINO' (ESPRESSIONE DEL PARERE). 
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 La Commissione, dopo un breve dibattito, a maggioranza (favorevoli: 4, astenuti: 3, i 

Consiglieri BACCEGA, MANFRIN e SAMMARITANI), esprime parere favorevole in 

merito al disegno di legge in oggetto. 

 

*** 

 Alle ore 9.45 la Commissione sospende i lavori fino alle ore 10.00. 

 

 

AUDIZIONE DELL'ASSESSORE AI BENI E ATTIVITÀ CULTURALI, SISTEMA 

EDUCATIVO E POLITICHE PER LE RELAZIONI INTERGENERAZIONALI, 

JEAN-PIERRE GUICHARDAZ, IN MERITO ALLA PROPOSTA DI LEGGE N. 148, 

PRESENTATA IN DATA 20 GIUGNO 2024, CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI 

URGENTI PER GARANTIRE IL REGOLARE AVVIO DELL'ANNO SCOLASTICO 

2024/25.". 

 

 Alle ore 10.00 il Consigliere LAVY, l'Assessore ai beni e attività culturali, sistema 

educativo e politiche per le relazioni intergenerazionali, Jean-Pierre Guichardaz, la 

Sovraintendente agli studi, Prof.ssa Marina FEY, e la dott.ssa Cristina ARFUSO, funzionario 

dell'Assessorato medesimo, prendono parte alla riunione. 

 

Il Presidente PADOVANI introduce l'argomento e invita l'assessore Guichardaz ad 

esprimente le proprie considerazioni in merito alla proposta di legge in oggetto.  

 

L'Assessore GUICHARDAZ ripercorre l'iter di esame che ha svolto in merito 

all'articolato. 

Riferisce in merito alle risultanze delle interlocuzioni avute nei giorni scorsi con i 

Sindacati e con la Conferenza dei servizi dei dirigenti scolastici.   

Presenta degli emendamenti agli articoli 2, 3 e 4 della proposta di legge. 

 

La Prof.ssa FEY illustra gli emendamenti summenzionati, fornendo le motivazioni che 

hanno portato alla relativa predisposizione. 

 

Segue un ampio dibattito, nel corso del quale, alle ore 10.43 il Consigliere BACCEGA 

lascia la sala di riunione. 

*** 

 

*** 

 Alle ore 11.05 l'Assessore GUICHARDAZ, la Prof.ssa FEY e la dott.ssa ARTUSO 

lasciano la sala di riunione. 

*** 

 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

5 

5ème  COMMISSION SERVICES SOCIAUX /  QUINTA COMMISSIONE SERVIZI SOCIALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526156 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 Segue un breve dibattito, al termine del quale la Commissione accoglie la proposta di 

nominare il Consigliere Padovani quale relatore di maggioranza della proposta di legge in 

oggetto. 

 

La Consigliere MINELLI non condivide tale proposta ed esprime le sue 

considerazioni in merito. 

Si riserva di approfondire il contenuto degli emendamenti con la Consigliera 

Guichardaz, prima firmataria della proposta di legge. 

 

Il Presidente PADOVANI rammenta che tale possibilità è prevista espressamente dal 

Regolamento interno per il funzionamento del Consiglio regionale. 

Riferisce che lunedì 22 luglio p.v. la Commissione sarà riconvocata per l'espressione 

del parere sulla PL 148, a seguito della II Commissione che dovrà esprimere 

propedeuticamente il parere di compatibilità finanziaria. 

 

La Commissione prende atto e concorda.  

 

 

AUDIZIONE DI UNA RAPPRESENTANZA DI INSEGNANTI DELLA SCUOLA 

DELL'INFANZIA IN MERITO ALLA PROPOSTA DI UN SISTEMA INTEGRATO 0-

6 IN VALLE D'AOSTA 

 

 Alle ore 11.20 le Prof.sse Arianna MONTINI, Antonella GALLUCCI, Gabriella 

ERCULIANI e Nicoletta GALLUCCI, delegazione di firmatarie della proposta di un sistema 

integrato 0-6, prendono parte alla riunione. 

 

Il PADOVANI introduce l'argomento e invita la delegazione di insegnanti della scuola 

dell'infanzia a relazionare in merito all'argomento in oggetto. 

 

La Prof.ssa GALLUCCI riferisce in merito all'incontro avuto con un gruppo di 

insegnanti della scuola dell'infanzia di tutta la Valle alla fine dell'anno scolastico nel corso del 

quale, informa, si è discusso delle criticità e delle positività dell'adozione del progetto di 

sperimentazione di un sistema integrato 0-6 nella nostra Regione a partire dal prossimo anno 

scolastico.  

Rende noto che gli insegnanti della scuola della prima infanzia non sono contrari ad 

ampliare degli spazi degli asili nido ma - sottolinea - ritengono che gli spazi devono essere 

separati per una serie di aspetti legati alla sicurezza e alla tipologia di didattica, in quanto 

nelle scuole d'infanzia si gioca con degli obiettivi che sono previsti dalle leggi nazionali e 

regionali. 

Fa presente che la scuola dell'infanzia ha avuto un'evoluzione positiva nel corso degli 

ultimi anni che ha portato anche i piccoli Comuni di montagna alla scelta di mantenere in vita 

le scuole anche con pochi iscritti.  
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La Prof.ssa MONTINI spiega che l'obiettivo della richiesta di audizione è quella di 

condividere alcune perplessità e preoccupazioni con la Commissione in merito all'adozione 

del progetto in questione.  

Rende noto che una delle preoccupazioni principali degli insegnanti della scuola della 

prima infanzia è quella relativa al fatto che la costituzione del sistema integrato 0-6 implica la 

sovrapposizione di due sistemi: il sistema scolastico e il sistema socio-educativo.  

Riferisce in merito in merito ad altri aspetti negativi di tale progetto. 

*** 

 Segue un ampio dibattito, nel corso del quale alle ore 12.05 il Consigliere 

SAMMARITANI lascia la sala di riunione. 

*** 

 

 Alle ore 12.45 le Sigg.re Antonella GALLUCCI, Gabriella ERCULIANI, Nicoletta 

GALLUCCI e Arianna NICOLETTA, lasciano la sala di riunione. 

*** 

  

Il Presidente PADOVANI suggerisce di audire l'Assessore Guichardaz in merito 

all'argomento in questione in una prossima audizione. 

 

La Consigliera MINELLI, nel ritenere che la tematica non si esaurisce con l'audizione 

odierna e che tale progetto prevede un importante cambiamento del sistema scolastico 0-6, 

reputa che sarebbe opportuno approfondire prima i vari aspetti dello stesso e di riaggiornare la 

Commissione in merito dopo l'inizio delle scuole.  

 

La Commissione concorda con le proposte avanzate dal Presidente Padovani e dalla 

Consigliera Minelli. 

 

 

Il Presidente PADOVANI chiude la seduta alle ore 13.00. 
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Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
   FIRMA_PRESIDENTE FIRMA_CONSIGLIERE 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
FIRMA_SEGRETARIO 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 31 luglio 2024 
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